

Europa investiert in Erdorf - Kylltalprojekt

26.6.2013

Erstmals im Frühjahr 2010 beschäftigte sich der Ortsbeirat Bitburg-Erdorf mit dem Projekt „Kylltal - Natur trifft Tourismus/Kultur“, am Ortseingang in der Bonner Straße/Kyllbrücke.

In ihrer Sitzung im März 2013 hat die „Lokale Aktionsgruppe des Eifelkreises Bitburg-Prüm“, die Unterstützung dieses Projektes beschlossen. Nunmehr wurde der Förderbescheid zugestellt. Die Umsetzung der Maßnahme wird mit EU-Mitteln gefördert. Die Maßnahme unterliegt dem rheinland-pfälzischen Entwicklungsprogramm "Agrarwirtschaft, Umweltmaßnahmen, Landentwicklung" (PAUL, Schwerpunkt 4) und kann mit Mitteln des Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER) nach der Verordnung (EG) Nr. 1698/2005 des Rates der Europäischen Union vom 20.09.2005 kofinanziert werden.

Jetzt steht die Umsetzung des Projektes an, welches in zwei Maßnahmenabschnitten in 2013 und 2014 erfolgen soll.

Ein herzliches Dankeschön sei bereits jetzt an alle Beteiligten vermittelt, die uns in den letzten Jahren beraten und unterstützt haben.

Werner Becker, Ortsvorsteher

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)